



3 Abr 2023 - 06:38 AM

Colombia

Hay completa tranquilidad sobre las investigaciones de la SIC: expresidente de Ecopetrol

Felipe Bayón afirmó en la FM que colaborará con toda la documentación para las investigaciones.

Por: Mónica Lizette Castellanos Osorio

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) hizo unas visitas en varias sedes de **Ecopetrol**, un día antes de que terminara la gestión de Felipe Bayón en la compañía. Bayón estuvo al frente de la compañía durante 5 años y medio.

El expresidente de **Ecopetrol** habló en La FM de su gestión y de las investigaciones de la SIC. “Me siento bien, tranquilo y agradecido”, afirmó Bayón.

Contó que cuando estaba en Medellín le informaron que la Superintendencia estaba en las instalaciones de la empresa, por esta razón se regresó a Bogotá en la tarde y estuvo reunido dos horas y media con los funcionarios de la SIC.

Señaló que está dispuesto a colaborar con los funcionarios de la SIC. Además, la Superintendencia explicó que esas visitas nunca las anuncian, sino que las hacen de manera sorpresiva, y estos procedimientos se hacen todos los días.

Le puede interesar: [Lo que piensa el presidente de Ecopetrol de la visita de la SIC a las instalaciones](#)

También, Bayona manifestó que mientras estuvieron reunidos les explicó qué era **Ecopetrol**, “porque la mayoría de ellos no tenían un conocimiento profundo de la entidad”.

Por otro lado, Felipe Bayón dijo que Cenit es una compañía que formó **Ecopetrol** hace como 10 años y es



Colombia

3 Abr 2023 - 11:25 AM
10 días

Colombia Medio Ambiente

Lo último que se sabe del Volcán Nevado del Ruiz

El Servicio Geológico Colombiano informó que la alerta naranja continúa.

Por: Mónica Lizette Castellanos Osorio

El Servicio Geológico Colombiano publicó este lunes 3 de abril un nuevo informe sobre el estado del Volcán Nevado del Ruiz, el cual se encuentra en alerta naranja por alerta de erupción.

El domingo 2 de abril se registraron 5.400 eventos sísmicos, 5 de ellos con magnitud 2.0. La sismicidad continúa localizada en el sector suroccidental del volcán.

La actividad sísmica del movimiento de fluidos al interior del Nevado del Ruiz continúa similar a la del sábado.

Le puede interesar: [Volcán Nevado del Ruiz podría](#)



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

